

LE MANIFESTE DES POSSIBLES

Ghizlane Agzenaï
Meriam Benkirane
Ines-Noor Chaqroun
Soly Cissé
Aliou Diack
Philippe Dodard
Youssef Douieb
Kendell Geers
Mustapha Hafid
Mohamed Hamidi
Yacout Hamdouch
Younes Khourassani
Jems Koko Bi
Abdoulaye Konaté
Siriki Ky
Mohamed Lekleti
Adjaratou
Ouedraogo
Carlos Salas
Fathiya Tahiri
Barthélémy Toguo
Dominique Zinkpè

**15 ANS DE REGARD
PAR LA GALERIE**
38

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

11.12.25 - 10.01.26

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE MANIFESTE DES POSSIBLES

15 ANS DE REGARD PAR LA GALERIE 38

À l'occasion de ses 15 ans, La Galerie 38 réaffirme la vision qui guide son action depuis son ouverture à Casablanca en décembre 2010 : faire de l'art un espace d'expérimentation, d'audace et de circulation des idées. Fondée par Fihir Kettani et Mohammed Chaoui El Faiz, la galerie s'est imposée comme un acteur engagé de la scène artistique africaine et internationale.

Cette exposition ne se tourne pas vers le passé, mais ouvre une projection vers l'avenir. La Galerie 38 entend affirmer un art en mouvement, qui dialogue, interroge et transforme. Elle réaffirme son engagement envers une scène africaine pleinement inscrite dans les réseaux mondiaux de la création, et continue de soutenir des artistes qui repoussent les frontières des formes et des médiums.

L'expansion de la galerie illustre cette ambition. Après Casablanca puis Marrakech en 2023, La Galerie 38 ouvrira un nouvel espace à Genève en 2025, porté par l'associée Julie Fazio. Plus qu'une implantation géographique, il s'agit de développer un véritable écosystème où l'art circule entre continents, publics et perspectives.

Présente dans de nombreuses foires internationales — 1-54, Abu Dhabi Art Fair, AKAA, Menart Fair, Urban Art Fair, Art Genève, Art Dubaï, entre autres — la galerie affirme son rôle de plateforme de dialogue global et de diffusion internationale pour les artistes qu'elle accompagne.

À travers ses résidences et ses activités de production, d'édition et de documentation, La Galerie 38 défend une vision où l'acte créatif est soutenu dès son origine. La pluralité des expressions, peinture, sculpture, installation, photographie, demeure au cœur de son identité et continuera d'être développée dans les années à venir.

Forte d'un rêve initié en 2010 et désormais partagé à l'échelle internationale, La Galerie 38 se projette dans les quinze prochaines années avec une conviction : l'art reste un espace de liberté, de rencontre et d'infinies possibilités.

Venez découvrir cette exposition collective "Le Manifeste des Possibles - 15 ans de regard par La Galerie 38" qui se déroulera à La Galerie 38 Casablanca du 11 décembre 2025 au 10 janvier 2026. Découvrez ou redécouvrez les œuvres de : Ghizlane Agzenaï, Meriam Benkirane, Ines-Noor Chaqrour, Soly Cissé, Aliou Diack, Philippe Dodard, Youssef Douieb, Kendell Geers, Mustapha Hafid, Mohamed Hamidi, Yacout Hamdouch, Younes Khourassani, Jems Koko Bi, Abdoulaye Konaté, Siriki Ky, Mohamed Lekleti, Adjaratou Ouedraogo, Carlos Salas, Fathiya Tahiri, Barthélémy Toguo, Dominique Zinkpè.

 **VERNISSAGE JEUDI 11 DÉCEMBRE**

 **LA GALERIE 38, CASABLANCA**

 **À PARTIR DE 19H**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE MANIFESTE DES POSSIBLES

15 ANS DE REGARD
PAR LA GALERIE 38



Mohammed Chaoui El Faiz, Julie Fazio, Fihir Kettani



La Galerie 38 Casablanca, Marrakech et Genève

[TÉLÉCHARGER VISUELS](#)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INFORMATIONS PRATIQUES

LE MANIFESTE DES POSSIBLES

15 ans de regard par La Galerie 38

Exposition collective

Du jeudi 11 décembre 2025 au samedi 10 janvier 2026

À La Galerie 38 Casablanca

38, Boulevard Abdelhadi Boutaleb

(ex Route d'Azemmour)

Aïn Diab

20000 CASABLANCA – MAROC



Contact presse

Canelle Hamon-Gillet

c.hamongillet@lagalerie38.com

+212 6 61 85 99 36

38

la galerie